

Rabatz mit Kibaz am 25.11. Angebot für Kids von 3-8 Jahren

Der Sportverein SC Südlohn 28 bietet in Kooperation mit dem Familienzentrum St. Vitus in Südlohn das Kinderbewegungsabzeichen der Sportjugend NRW (Kibaz) an. Eingeladen sind alle Kindergartenkinder und Grundschul Kinder aus Südlohn und Oeding sowie Nachbar-Gemeinden im Alter von 3 bis max. 8 Jahren.



The image shows a promotional poster for the 'Kibaz' event. At the top right is the logo for 'SPORTJUGEND LANDESSPORTBUND NORDRHEIN-WESTFALEN'. Below it is the 'Kibaz' logo, which consists of the word 'Kibaz' in a colorful, stylized font, with 'Kinderbewegungsabzeichen NRW' written underneath. The central part of the poster features a purple background with white lines forming a grid. On this grid, several cartoon children are depicted performing various activities: one is juggling, one is playing with a ball, one is on a balance beam, one is lying on a mat, and one is playing with blocks. A banner at the bottom of the grid reads 'Das Kinderbewegungsabzeichen für 3- bis max. 8-jährige Kinder'. Below the grid, the date '25.11.2018' is prominently displayed in large black letters. To the left of the date is the logo for 'SÜDLOHN SC 28' and the text 'angeboten durch: Familienzentrum St. Vitus Südlohn'. To the right of the date is the text 'Wir freuen uns auf Euch in der Zeit zwischen: 10.00 - 14.00 Uhr St. Vitus Grundschulsporthalle'.

Die Kids durchlaufen dabei zehn Bewegungsstationen in Form eines Parcours ohne Zeitbegrenzung. Das „Kibaz“ soll dabei vor allem Spaß machen und die sportmotorischen Fähigkeiten fördern, nicht aber die Leistung der Kids messen. Der Aufbau des Parcours orientiert sich immer an den individuellen Stärken der einzelnen Kinder. Damit bieten sich zahlreiche Möglichkeiten, Erfolgserlebnisse zu haben.

Wann: Sonntag 25.11.
Wo: Grundschulsporthalle
St. Vitus Südlohn
Uhrzeit: 10.00 bis 14.00 Uhr

Kommt mit euren Eltern und Geschwistern einfach in der Zeit zwischen 10.00 Uhr bis 14.00

Uhr zu uns in die Turnhalle... so wie ihr Zeit habt!

Ihr könnt den Parcours mehrmals üben und wenn ihr alle Stationen durchlaufen habt, erhaltet ihr am Ende eine kleine Belohnung.

Wir freuen uns auf euch!